





## コスモ工機 創業60周年

## “人”が次代を切り拓く

5月16日、コスモ工機が創業60周年の節目を迎えた。これまでとこれからの発展を担う「人」に焦点を当て、さらなる飛躍への展望を加藤正明社長と若手社員に聞く。



コスモ工機は本年、創業60周年を迎えました。令和という新たな時代が来て早々、このようなめでたい節目を迎えたこと、また社長としてこの時を迎えたことに感謝します。これもひとえに皆さまのご支援、ご厚情の賜物です。

当社は1960年の国内初の不断水分岐工事をはじめ、時代と共に、さまざまな課題に対応してまいりました。そのたびに情熱と技術力を持って課題を取り組み、次の時代を切り拓いてくれたのは社員です。

メーカーとして良い製品や工法を生み出すためには、従業員の満足が重要であると私は考えます。2011年には、本社ビルの竣工・移転、各支店・事業所の移転・更新を行い、より働きやすい環境を整備しました。

さらに2014年には、それまで点在していた拠点を結集し、コスモテクニカルベースセンターを設立しました。製品や施工の供給体制、技術サービスを充実させることで、社員の無駄な仕事を軽減し、お客さま対応のスピードアップを図っています。

これからもお客さまの満足と従業員の満足を求めて、優れた製品や工法を通じて社会の発展に貢献できるよう努めてまいります。今後とも変わらぬご指導ご愛顧を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

代表取締役社長 加藤 正明



(上)東京・港区の本社ビル (左)コスモテクニカルベースセンター(C T B C、飯能市)は、製造や物流、エンジニアリング、研究開発、試験の複合拠点施設として2014年に稼働した。敷地面積は2万3702m<sup>2</sup>で、2018年2月には新たにエンジニアリング2号棟(建築面積2380m<sup>2</sup>)を整備した

――入社から現在までの仕事について教えてください。  
田中 今年で入社6年目です。新人は1年間の研修を受けたことになっていて、その後東京店に配属されました。2年4年目は山梨県、5年目からは千葉県の営業を担当していました。

――企業の役割は仕事を取つてることです。これまで自分が担当した中では、山梨県で新設の耐震性貯水槽を受注された時に大きな達成感がありました。

――工事をしたりすることはあります。それでも営業はおさまの窓口ですから、まずは「お客さまのニーズにお応えする」とは言え、私は画面を書いています。

――工事をしたりすることはできません。他部署で営業ができないのも他部署との連携が大きいです。企業は会社全体でやるべきことです。

――企業は会社全体でやるべきことです。だからこそ、工事をしたりすることはあります。去年からは埼玉県東部エリアの営業を担当しています。1年目の研修は現場施工が中心だったのですが、営業部に配属されてからこの年、教わることがすごく多かったです。先輩方が水道事業体、メーカー、商社、コン

――企業が教えられることが多いと思います。

――黒台 私は白井君と同期で、海外案件は一つひとつ規模が大きくなり、営業ができます。これはほんの一部です。製造部やエンジニアリング部と一緒に企業の役割にやりがいを感じています。

――田中の話と重なります。私が特に海外案件は一つひとつ規模が大きくなり、営業ができることがあります。海外への不断水工法の売り込みがまだメインの部署ですが、それが随時してパイプメーカー向

――田中の話と重なります。そこで、海外案件は一つひとつ規模が大きくなり、営業ができることがあります。海外への不断水工法の売り込みがまだメインの部署ですが、それが随時してパイプメーカー向

――田中 普段は優しい先輩方でも、仕事に関しては手を抜きません。特に営業はお客様との

――黒台 営業は20年、30年のキャリアを積んできたと司から受けた一年だったような気がします。これから後輩もできるだけのOEMの営業も一部担当しています。

――田中の話と重なります。そこで、海外案件は一つひとつ規模が大き